

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1629 / Viernes 19 de ENERO de 2024

El Ayuntamiento ultima las propuestas para Sagasta y Duquesa de la Victoria con los vecinos

El alcalde de Logroño presentó el 16 de enero las propuestas en las que trabaja el Ayuntamiento para la ejecución de los proyectos de las calles Duquesa de la Victoria y Sagasta. Dichas propuestas se han estado trabajando en el nivel técnico entre las administraciones municipal y del Estado en los últimos tres meses y medio y, a falta de plasmarlas en los proyectos definitivos, se estima que cumplirían los términos que motivaron la concesión de los fondos europeos.

Las propuestas modificadas se están presentando en reuniones vecinales con los afectados por las actuaciones. El Ayuntamiento estudiará las sugerencias planteadas y evaluará las posibilidades de completar con ellas los proyectos definitivos que se enviarán al Ministerio para su validación final.

En el caso de la actuación en **Duquesa de la Victoria**, se plantea:

- Mejorar el trazado de la calle con continuidad lineal evitando tramos sinuosos.
- Mantener el carril bici introduciendo mejo-



■ Calles Sagasta y Duquesa de la Victoria.



ras para la seguridad de los usuarios.

- Pasos elevados en Beata Pilar Izquierdo/ CARPA y en el CEIP Duquesa de la Victoria.
- Renovación del colector entre Juan XXIII y Colón.
- Dotar de doble línea de aparcamiento ambos márgenes.
- Renovación de pavimento y red de abastecimiento en el tramo Donantes de Sangre-Obispo Fidel García.
- Ampliación de acera sur entre el colegio Duquesa de la Victoria y Autonomía de La Rioja.
- Nuevas zonas verdes.

Y en **Sagasta**, la propuesta planteada incluye:

- Actuación que permita paso de vehículos pero priorice el paso peatonal.
- Puertas de entrada.
- Plataforma única de prioridad peatonal entre Hermanos Moroy y Carnicerías.
- Renovación de pavimento y señalización. Sustitución de redes de abastecimiento y cambio de luminarias a tecnología LED.

El diálogo del Ayuntamiento con diferentes ministerios también ha aportado novedades en el proyecto 'Logroño, destino de compras', previsto en Cien Tiendas y zonas adyacentes.



Trabajo, sentido común y máximo consenso posible

Cuando se gestiona una administración como el Ayuntamiento, se ha de tener siempre presente que el interés común de las logroñesas y los logroñeses está por encima de otras consideraciones.

Con carácter general, y más todavía si se trata de obras públicas que van a acompañar sus vidas durante un tiempo, es más que aconsejable abrir la información sobre los proyectos a la participación de los vecinos. Mi trayectoria en la administración da fe de que el diálogo ha sido un rasgo que me ha acompañado en mis diferentes responsabilidades. Y lo mismo ocurre con el grupo de concejales del equipo de Gobierno, como estamos demostrando en las actuaciones de Duquesa de la Victoria, Sagasta y Cien Tiendas.

Es cierto que nunca se puede contentar a todo el mundo a un tiempo, pero sí es posible, al menos, buscar el máximo consenso posible, aportar a los interesados la mejor información, buscar la financiación más eficiente y trabajar y negociar lo que haga falta para conseguirla, hacer un esfuerzo serio por que dichos proyectos respondan a criterios técnicos de sentido común...

Y ser previsible y consecuente con lo que dijiste que ibas a hacer.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño

Logroño estrena la Plaza Diversidad y la Plaza Cofradía del Vino de Rioja

El alcalde de Logroño, **Conrado Escobar**, junto a varios miembros de la Corporación, inauguró el sábado 13 de enero la Plaza Diversidad, ubicada en el espacio que se abre al final de la calle Portales, frente a la oficina de turismo y al Centro Ibercaja La Rioja.

Se trata de un nuevo espacio muy adecuado para el desarrollo de convocatorias y eventos en torno a la diversidad, al tratarse de un lugar privilegiado y peatonal en el centro de Logroño. La jornada se celebró en un tono festivo en el que colectivos de referencia en el ámbito de la diversidad, familias y vecinos de la ciudad, pudieron disfrutar de un entretenido espectáculo, música con D.J., globoflexia y una degustación gratuita de chocolate.

Asimismo, el lunes 15 de enero se inauguró la plaza Cofradía del Vino de Rioja, el nuevo espacio resultante en la confluencia de la rehabilitación realizada en las calles La Brava y El Horno. Un nuevo espacio que, en palabras del alcalde "va a permitirnos redescu-

brir este interesante y en muchas ocasiones desconocido barrio de nuestra ciudad, que está estratégicamente situado en uno de los rincones que compendia gran parte del valor patrimonial, histórico y artístico de Logroño".

La inversión realizada, con un presupuesto de 969.674,91 euros, ha supuesto la renovación integral de la red de saneamiento y evacuación de aguas, la renovación integral también de su red de abastecimiento de agua potable, la mejora y sustitución del alumbrado público y, por último, la recuperación del espacio público urbano y la mejora del entorno para generar un espacio más habitable.

A su vez, esta intervención es una de las actuaciones destacadas del proyecto EDUSI Logroño 'La Villanueva' que resultó beneficiario en la convocatoria de los fondos FEDER en diciembre de 2018, con una inversión total de 3.615.918 euros y contó con una ayuda del 50% de la convocatoria de dichos fondos para el período 2014-2020.



■ Imágenes de la inauguración de la Plaza Diversidad y de la Plaza Cofradía del Vino de Rioja.

RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL

Homenaje al fallecido diplomático logroñés Bruno García-Dobarco

El Ayuntamiento de Logroño rindió homenaje el pasado 12 de enero al diplomático logroñés Bruno García-Dobarco, fallecido en 2020.

El acto contó con la presencia del alcalde de Logroño y otros miembros de la Corporación, junto con familiares y amigos de García-Dobarco. A todos ellos, Escobar quiso agradecer su asistencia "a un emotivo y sentido homenaje a una gran persona y un gran profesional cuyo amor por Logroño nunca vaciló". "Llevó consigo el espíritu de nuestra querida ciudad, nunca olvidó sus raíces y siempre encontró tiempo para regresar a las calles que lo vieron crecer. Ejerció con orgullo su identidad logroñesa, compartiendo con todos su amor por nuestra tierra", añadió el alcalde.



■ Un sencillo pero emotivo acto sirvió para homenajear al diplomático logroñés Bruno García-Dobarco.

ACTO CONMEMORATIVO

La Policía Nacional celebra su 200 aniversario con el izado de la bandera de España

El alcalde de Logroño, **Conrado Escobar**, junto con otros miembros de la Corporación Municipal, participó el sábado 13 de enero en el acto institucional del izado de la bandera nacional frente al Monumento al Labrador, con motivo de la celebración del bicentenario del Cuerpo de la Policía Nacional.

En el acto se rindió homenaje a

los agentes fallecidos y también se entonó el himno de la Policía Nacional.

El programa de celebración de los 200 años de la Policía Nacional contará con otras actividades, como conferencias o un concierto de la banda sinfónica de la Policía. También se han iluminado distintos monumentos de la ciudad.



Las Gaunas acoge el primer curso intensivo de piragüismo adaptado

La piscina climatizada del Centro Deportivo Municipal Las Gaunas acoge el domingo 21 un curso intensivo o clinic de paracanoe, una modalidad de piragüismo adaptado. El objetivo de este primer *clinic* es acercar e iniciar en el deporte del piragüismo a todas aquellas personas con discapacidad que lo deseen, con embarcaciones adaptadas, en un entorno controlado y estable como una piscina climatizada, donde los participantes utilizarán chaleco salvavidas y dispondrán del servicio de socorristas de las instalaciones del C.D.M. Las Gaunas.

El cursillo está dirigido a personas con cualquier tipo de discapacidad a partir de 8 años. Aquellos inscritos que sean me-

nores de edad, deben acudir acompañados por su padre, madre o tutor. Además, la actividad también estará abierta para personas acompañantes sin discapacidad. Todo ello está enmarcado en el objetivo de Logroño Deporte de favorecer el deporte en el ámbito de la discapacidad y del envejecimiento activo.

Al evento asistirán en Las Gaunas varios piragüistas del equipo paralímpico español, quienes explicarán cómo ha sido su proceso hasta alcanzar el deporte de élite. Este coloquio será el aperitivo de bienvenida antes de lanzarse al agua y probar las embarcaciones, kayaks y va'a (canoa polinesia) dotadas de los dispositivos de flotabilidad y seguridad correspondientes.



CAMPEONATO

El I Torneo Absoluto de Pádel se celebrará en Las Norias hasta el 21 de enero

El primer campeonato oficial de pádel de La Rioja congregará a 150 jugadores en las instalaciones municipales de pádel de Las Norias hasta el 21 de enero.

Se trata del primer torneo absoluto de pádel que va a acoger La Rioja, organizado por la recién creada Federación Riojana de Pádel y puntuable para el ranking riojano para jugadores federados. El campeonato contempla cuatro categorías masculinas y tres femeni-

nas. Logroño Deporte apuesta por el deporte del pádel y desde el Ayuntamiento de Logroño se está apoyando a esta federación deportiva en sus primeros pasos.

Cabe destacar que Logroño Deporte tiene un convenio con esta federación para la realización de los cursos de pádel enmarcados en el programa deportivo municipal, con el objetivo de ir creando cantera e impulsar el deporte base en esta disciplina.



La vicepresidenta de Logroño Deporte, Laura Arrieta, junto al presidente de la FRP, Álvaro Chandro.

CIRCUITO DE CARRERAS DE LOGROÑO DEPORTE

La carrera 'En Logroño se Corre' se celebrará el 4 de febrero, con la participación del campeón del mundo Martín Fiz

El próximo 4 de febrero Logroño tiene una cita con el deporte gracias a la celebración de la carrera 'En Logroño se Corre', que este año se ha incorporado como novedad al Circuito de Carreras de Logroño Deporte y estrena recorrido en su segunda edición acercándose al centro de la ciudad. El Espolón será el punto de salida y llegada de esta prueba solidaria, en la que habrá tres distancias: 5K, 10K y 1,5K (carrera familiar).

Una edición más, esta carrera vuelve a contar con el patrocinio del campeón de Europa y del Mundo de Maratón, Martín Fiz, que participará en la misma. Además, se trata de una prueba solidaria, ya que dos euros de la inscripción de la carrera familiar irán destinados a FARO Rioja.

El plazo para inscribirse de manera online finaliza el domingo 28 de enero, a través del siguiente enlace: avaibooksports.com.



El presidente de Logroño Deporte, Miguel Sáinz, junto a los organizadores de la carrera solidaria.

Nueva cita de 'Un vino con...' en el CCR de la mano de Pepe Viyuela

El Centro de la Cultura del Rioja (CCR) continúa desarrollando un interesante programa de actividades en torno al mundo del vino y la cultura y el sábado 13 de enero acogió una nueva cita de la iniciativa 'Un vino con...' con la participación de Pepe Viyuela.

El actor riojano compartió con los asistentes reflexiones sobre diversas cuestiones,

junto a Cristina Gutiérrez y Pedro Salguero, de la bodega logroñesa Viña Ijalba.

El ciclo 'Un vino con...' busca acercar la cultura del vino a través de relevantes figuras del arte y la cultura. Ha contado en sus sesiones anteriores con las ilustradoras Mercedes González de Garay, Nahia Garay y Catalina Bu, con la artista mexicana Liza Ambrossio y con el actor gallego Luis Zahera.



■ Imagen del encuentro 'Un vino con...' Pepe Viyuela en el Centro de la Cultura del Rioja.

Geopannel invertirá 3 millones en su ampliación en el Polígono Cantabria II



El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, visitó el lunes 15 de enero la empresa Geopannel para conocer el proyecto de ampliación que está desarrollando en sus instalaciones del Polígono Cantabria II. La inversión prevista, de unos tres millones de euros, va a permitir que esta empresa, líder en el sector de la fabricación de paneles, mejore su capacidad de producción.

La previsión es que con esta nueva inversión y la ampliación de las instalaciones en alrede-

dor de 6.000 metros cuadrados, se generen 15 empleos en la compañía.

Conrado Escobar puso en valor durante la visita "el apoyo decidido que este Ayuntamiento ha decidido aportar en materia de suelo industrial, como demostramos con la inversión que se realizará en Las Cañas y que tendrá continuidad en otros polígonos de la ciudad. Estoy convencido -señaló- de que esa estrategia seguirá teniendo resultados positivos para Logroño a corto y medio plazo".

● Pinceladas del pasado

20 Compañía de Guardias de Asalto

Creada el 9 de febrero de 1932, la Guardia de Asalto fue un cuerpo policial creado para mantener el orden público y que es, de hecho, uno de los antecedentes del actual Cuerpo de Policía Nacional, que cumple ahora 200 años.

En Logroño se formó y destacó la 20 Compañía de vanguardia y pronto se suscitó el problema de su ubicación.

En primer lugar se pensó en el edificio del reformatorio, pero se desechó por ser demasiado pequeño. La alternativa surgió pronto. La planta baja del antiguo edificio del Seminario ya se baraja en julio de 1932, con una pequeña adecuación: blanquear los muros y tabiques, reparar cocina y comedor, aumentar WC y urinarios, ensanchar la puerta para permitir la entrada y salida de camiones... Aunque no pudo acometerse la totalidad de la obra necesaria, el ayuntamiento logroñés hizo frente a otros gastos, como la adquisición de 15 camas literas y, con cargo al presupuesto municipal, se adjudicaron 15 somieres a Julián Palacios (establecimiento en Hijos de Martín Zur-

bano A) y los 15 colchones y 15 almohadas al comerciante Juan Tadeo, ubicado en la logroñesa calle de Mercaderes nº6. También fue imprescindible adquirir dos vigas de hierro, que suministraron los empresarios Cerdón y Gómez. Para aminsonar los gastos de la Guardia de Asalto, el ayuntamiento les aplicó en el suministro de agua la misma bonificación que a los cuarteles del ejército.

A partir de ese momento la construcción del cuartel de la Guardia de Asalto corrió administrativamente pareja a la del Gobierno Civil, barajándose el solar del antiguo seminario para ambos edificios. Como quiera que la propietaria del mismo, la Sociedad anónima Constructora Vasco Riojana, exigía un precio demasiado alto para el ayuntamiento (que era el ente que adquiriría para luego ceder al ministerio), al final en el Espolón únicamente se construyó el Gobierno Civil, destinando a cambio para la Guardia de Asalto de forma gratuita un solar de 50x30 metros en el lugar de las derribadas casas del Coso, por acuerdo de 27 de diciembre de 1934.



■ Muestra del tejido del colchón adquirido en 1932.

Mientras duraban las obras (con un pequeño conflicto con el replanteo), el ayuntamiento negoció con la Compañía de María ubicar durante un año a la 20 Compañía en la casa que poseían en Rodríguez Paterna a cambio de una pequeña obra.

El cuartel fue inaugurado definitivamente el 19 de septiembre de 1943, ya como cuartel de Policía Armada y de Tráfico.



La Casa de las Ciencias tiene una exposición sobre las minas de carbón de Villarroya

En la Casa de las Ciencias hay una exposición sobre las minas de carbón que había antes en Villarroya. Puedes visitarla hasta el 4 de febrero.

Villarroya es un pueblo de La Rioja. Muchas personas del pueblo trabajaban en las minas de carbón y vivían gracias a ellas.

Las minas pasaban por debajo de las casas y eso provocó que las casas se derrumbasen.

Esta exposición quiere que pienses en cómo necesitamos combustibles, como el gas y el carbón, para vivir. y sobre el problema del **cambio climático**.

Cambio climático

Son los cambios que sufre el tiempo, la temperatura, la lluvia, etcétera, por causas naturales o por acciones del hombre.

En la exposición hay dibujos de las antiguas minas, fotografías y otros materiales de autores y autoras y niños y niñas que tienen relación con Villarroya.

Por ejemplo:

- Jesús Garrido,
- Carlos Ezquerro,
- Pedro Vallés,
- Fernando Ezquerro,
- Arsenio Muñoz
- y Carmen Hierro.

Actividades que se van a hacer en la exposición:

• El **20 de enero**, a las 6 de la tarde, y el **28 de enero**, a las 12 de la mañana, hay visitas guiadas a la exposición.

• El **día 23 de enero**, a las 8 de la tarde, hay una charla sobre las minas y el cambio climático.

Luis Otaño es de la Asociación de Amigos de Villarroya y va a dar la charla.



 **PARTIDO POPULAR**

› Desde antes de la llegada del actual ejecutivo al Ayuntamiento la premisa era clara: construir Logroño entre todos. Esta semana los vecinos de las calles implicadas en intervenciones enquistadas heredadas del anterior gobierno han sido llamados a participar activamente en reuniones con el Equipo de Gobierno para establecer un diálogo mediante el cual las decisiones se adopten teniendo en cuenta las inquietudes de la ciudadanía.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› El Partido Popular ha perdido siete meses, y ha puesto en riesgo los fondos europeos ya obtenidos, con su decisión de paralizar, a su llegada, las reformas y mejoras en la calle Sagasta, Duquesa de la Victoria y San Antón. Con los proyectos ya redactados, financiados y adjudicados en el anterior mandato, pararon todos los trámites, poniendo en riesgo los plazos de ejecución de las ayudas. Siete meses después retoman los proyectos,

 **VOX**

› El 10 de enero, con vergüenza, presenciamos cómo el Gobierno de la Nación nuevamente cedió a favor de las presiones separatistas para sacar adelante sus dos primeros decretos. El comportamiento de PSOE y Sumar, a fin de conseguir rédito político y dejando de lado los intereses de todos los españoles, no puede dejar de recordarnos al de los mercaderes en el Templo de Herodes, convirtiendo la casa de todos en una "cueva de ladrones", consintiendo el mercadeo en las formas de hacer del Congreso y el

 **PODEMOS
IZQUIERDA UNIDA**

› La división extrema, la polarización política, se está filtrando en nuestras vidas, en nuestros hogares. La política se ha convertido en un ring de boxeo de eslóganes fáciles, y Logroño no es la excepción. Mientras el Partido Popular solo presenta mociones de carácter nacional. Tras sus cortinas de humo y eslóganes fáciles, los problemas se acumulan sin solución. Mientras la atención se centra en debates nacionales, en nuestro hospital, la falta de camas, de

 **PR+
PARTIDO RIOJANO**

› Conrado Escobar cumple esta semana su séptimo mes en la Alcaldía de Logroño. Si algo podemos destacar de su mandato es que se ha convertido en un experto en deshacer lo ya ejecutado, desactivar propuestas de la oposición y los vecinos, dilatar la acción del gobierno con asistencias técnicas y concursos y hablar de todo lo que pasa fuera de la capital riojana para que no afloren las promesas incumplidas. El Pleno de enero ha sido el ejemplo perfecto,

Logroño participativo

El pasado lunes, el concejal Ángel Andrés mantuvo una reunión con los vecinos de San Antón para tratar la futura intervención en la calle, presentar la idea del Ayuntamiento y tomar nota de las propuestas de los vecinos y comerciantes. Del mismo modo, en la Biblioteca Rafael Azcona, los concejales Miguel Sainz, Javier Martínez-Mancho, Jesús López y Ángel Andrés se reunieron con alrededor de 120 vecinos, representantes y comerciantes para, en la misma línea, presentar

una idea y dialogar con ellos en vista de arreglar el desaguisado proyecto socialista que descontenta a unos y a otros, dejando abierto un canal de comunicación mediante el cual recibir las propuestas y sugerencias que surjan al respecto. El diálogo y el consenso es la base sobre la que se sustenta el actual Equipo de Gobierno, como ya demostró en otras actuaciones como la aprobación de los Presupuestos, y lo seguirá siendo durante toda la legislatura.

Siete meses perdidos

aceptan que debían hacerlos, y que en caso contrario perderán la financiación, hacen algún cambio cosmético que los empeora, como no poner la plataforma única completa en Sagasta o eliminar el trazado curvo de Duquesa de la Victoria, que permite mayor seguridad a los peatones que van al colegio y al centro de salud del Carpa. Dicen que los vecinos han participado cuando les han dado los proyectos ya hechos, y van a las

reuniones sin la información precisa y el detalle claro en una muestra de desinterés y falta de respeto. Si les ha costado 7 meses aceptar que el PSOE tenía razón y los proyectos había que llevarlos a cabo, imagínense a este ritmo lo que nos espera en Logroño en estos 4 años. Poco avance, fondos europeos en riesgo y pura cosmética.

Los mercaderes del templo

Senado. En definitiva, diluyendo la honorabilidad de los sacrosantos lugares en los que ha de vivir la democracia. Desde el pasado 23J nos están acostumbrando tan sobradamente a su comportamiento que, poco a poco, venimos consintiendo que llenen de ganado y puestos cambiarios los lugares en los que reside la libertad de todos, sin un mesías que saque sus vacas del templo y vuelque sus mesas tirando las monedas al suelo. Quizá el problema sea que ya no respetan, tan siquiera, que la soberanía resida en el pueblo, arrastrando

su deber de representación de todos los españoles por plazas, bazares, lonjas y zocos; a cambio de un beneficio personal que los lleve a perpetuarse en las instituciones. Quizá el problema sea que, desde el PP que es el partido que se supone lidera la oposición, no son capaces de defender nuestro lugar de culto, consintiendo que la casa de nuestra madre patria se convierta en un mercado. Desde VOX siempre defenderemos nuestros templos.

Más Logroño, menos política nacional

sillas de ruedas, de médicos y ambulancias son una realidad. Pero la culpa de todo es del nuevo Gobierno de Pamplona. Los logroñeses y logroñesas no tienen dónde vivir. No hay pisos de alquiler a precios razonables, y los pocos disponibles son impagables. Mientras tanto, casi 800 viviendas están destinadas al alquiler turístico. ¿Y qué hace el Partido Popular? Votar en contra de parar el boom de estos pisos por dos años, expulsando a la gente de nuestra ciudad,

pero la culpa, en este caso es de Puigdemont. Los vecinos del Casco Antiguo sufren noches en vela debido al ruido del ocio nocturno y las terrazas. ¿Y qué hace el Gobierno de La Rioja? Ampliar los horarios del ocio nocturno. Pero según el Partido Popular, la culpa de esta situación es de la Amnistía. Logroño nos mira a nosotras/os, no a los partidos. Demostremos que estamos aquí para servir a nuestra ciudad, no para servirnos de ella.

Foto finish de siete meses de gobierno

con un orden del día desprovisto del impulso que debe hacer el ejecutivo. Nada de modificaciones presupuestarias para arreglar los reventones de tuberías o la aprobación de una ordenanza anunciada para regular pisos turísticos. El PP, sin embargo, decidió poner rumbo a Pamplona para debatir sobre lo que pasaba a 80 kilómetros de Logroño, y hacer un teatro de los retrasos que la Ronda Sur acumulaba cuando los responsables han sido los gobiernos del PSOE y del PP.

En el Partido Riojano quisimos conseguir un compromiso para que se activasen las siguientes fases del soterramiento. Por desgracia, Escobar mostró su falta de ambición en este sentido. Eso sí, publicitó una foto para ratificar que la trinchera no se cubrirá. Tampoco ha iniciado 'Pactos con Ñ', que se ha quedado en otra foto, ni la redacción de la ordenanza para abolir la prostitución, ni hay solución para Bosonit. Siete meses después sigue anunciando anuncios.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
- **Casas y Calles.** Hasta el 18 de febrero.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Botanica Amoris.** Hasta el 17 de marzo.
- **Trazos. Una mirada del siglo XXI a la pintura científica.** Hasta el 7 de abril.
- **Minas de carbón de Villarroya, combustibles fósiles y cambio climático.** Hasta el 4 de febrero.

Actividades paralelas:

- 20 de enero, 18:00 h. **Visita comentada** con expertos vinculados a la muestra.
- 23 de enero, 20:00 h. **Conferencia** 'Las minas de carbón de Villarroya, una oportunidad para reflexionar sobre el cambio climático', a cargo de Luis Otaño Jiménez.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición **'El Camino del vino'**.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**
- **'Logroño Carolino'**. Hasta octubre.

LA GOTA DE LECHE

- **Fase C. Inteligencia artificial.** Exposición colectiva. Hasta el 29 de enero.
- **Una Propuesta Artística Juvenil.** Consejo de la Juventud de La Rioja. Hasta el 29 de enero. Primera Planta.
- **Retrospectiva Viajera 2023.** Hasta el 29 de enero. Planta Baja.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **'Una copa para dos. La mujer a través de la cultura del vino'**. Hasta marzo.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **Dibujo Urbano en Logroño.** Hasta el 31 de enero.
- **Piricuentos, la piel del paisaje,** de Raquel García García. Hasta el 31 de enero.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **19 de enero, 12:00 h. Club de Lectura.** Personas de más de 65 años. / 17:00 h. **Encuentro virtual entre la autora Aixa de la Cruz y nuestros clubes de lectura.** / 17:30 h. **Cuentacuentos en inglés** realizado por Kids&Us. / 18:30 h. **¿Los viernes te vienes? Nos hacemos locutores.** Para niños y niñas de 9 a 12 años.

- **20 de enero, 10:30 h. Jornada 'Las figuras de arraigo en la normativa de extranjería.'** Reunión del Colegio Oficial de Trabajo Social de La Rioja. Inscripción previa.

- **22 de enero, 17:30 h. Club de lectura.** Edad: de 6 a 8 años. / 18:30 h. **Club de lectura.** Edad: de 9 a 12 años.

- **23 de enero, 11:30 h. ArteFábrica. Cuaderno de invierno.** Visita de Asprodema. / 17:00 h. **Club de Lectura de la Asociación de Vecinos de Lobete.** Público adulto. / 18:00 h. **Club de lectura infantil** en inglés. Edad: de 6 a 8 años. / 19:00 h. **Club de lectura.** Público adulto.

- **25 de enero, 17:30 h. ArteFábrica. La cápsula Puro mármol.** / 18:00 h. **Club de lectura infantil** en inglés. / 19:00 h. **Club de lectura de adultos.** / 19:00 h. **Fundación Pioneros proyectará el documental 'El Círculo'.**

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **20 de enero, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **24 de enero, 18:30 h. Gamificación.** Para niños y niñas de 8 a 12 años.
- **25 de enero, 19:00 h. Ajedrez.** Amantes del ajedrez.

SALA AMÓS SALVADOR

'Girls to the front!'

Hasta el 18 de febrero.

Actividades Paralelas:

- 25 de enero, 19:00 h. **'Si las mujeres mandasen'**, con Gloria Durán.

TEATRO BRETÓN

- **19 de enero, 20:00 h. 'Eclipse Total'.**
- **20 de enero, 20:00 h. 'El Ávaro'.**
- **21 de enero, 19:30 h. 'Orlando, mi biografía política'.** Cine en VO.
- **25 de enero, 20:00 h. Tomatito. Jueves Flamencos.**

CASA DE LAS CIENCIAS

- **20 de enero, 12:00 h. Somos jardineros.** Para niños y niñas de 6-8 años.
- **23-26 de enero, 18:00 horas. Informática para mayores I.**

LA GOTA DE LECHE

- **24 y 25 de octubre, 19:00 h. Cursos audiovisuales: Iniciación a Illustrator.**
- **24 de octubre, 17:00 h. Taller de búsqueda de estudios universitarios y FP.**

CONVOCATORIAS

- **Talleres 'Cómo ser papá o mamá y no morir en el intento'.** Información: Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento.
- **Paseos Saludables.** 24 de enero, 10:00 h. Salida: Centro de Salud Joaquín Elizalde.
- **Talleres de duelo.** Más información en los Centros de Servicios Sociales y en la Unidad de Servicios Sociales: 941 27 70 70.

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA

- **20 y 21 de enero, 11:00 y 13:00 horas. Artesanía reciclada: Inciensos caseros.**

CASA DE LA DANZA

- **Proyección de espectáculos de danza. 19, 22 y 24 de enero, 17:00 horas:**



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada II (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M a V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 horas / 16:30 - 18:30 horas	L-V: 9:00 - 13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30 - 18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambarrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León / Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró / C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora / Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) / Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe / Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking / C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: **Logroño**

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.
Se puede consultar en logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 26 de enero de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



¡Al Bretón con la escuela!

El Teatro Bretón ofrece, del 13 de febrero al 7 de mayo, la edición número 27 del programa cultural 'El Bretón con la escuela', que cada año moviliza a miles de estudiantes de Educación Infantil y Primaria, de entre 3 y 12 años, de diferentes centros educativos de Logroño.

'El Bretón con la escuela' es un programa escolar muy esperado que "supone una nueva oportunidad para que los colegios lleven a los niños y niñas en horario escolar y en grupos organizados al teatro. Una magnífica actividad que complementa a la docente y que permite al alumnado realizar una salida lúdica, conocer el teatro y disfrutar de diferentes disciplinas artísticas", ha destacado la concejala Rosa Fernández.

Cada año se seleccionan los mejores espectáculos de formato mediano y

grande. El mismo interés que generó la creación del programa sigue estando presente en esta nueva edición: fomentar la creación de nuevos públicos, favorecer el disfrute de un acontecimiento único e irrepetible como es una representación teatral a la que se acude junto con los y las compañeras de clase.

Tanto para los que ya han vivido la experiencia de asistir al teatro, como para los que lo hacen por primera vez, se seleccionan espectáculos con el fin de contribuir a los objetivos pedagógicos de la escuela mediante el conocimiento del espacio escénico más importante de la ciudad, del propio rito que supone asistir a una función teatral y de favorecer el conocimiento de historias y lenguajes menos habituales.



Espectáculos programados

Por el escenario del Teatro Bretón pasarán cuatro espectáculos de diferentes géneros teatrales que serán ofrecidos en un total de 16 funciones por compañías de reconocido prestigio en el teatro infantil y premiadas en diferentes festivales.

■ **'Ventanas'**, de la Compañía Teatro Paraíso. 13 y 14 de febrero, dos funciones por día (9:45 y 11:45 horas). Dirigida a escolares de 3 a 6 años, la obra ha sido reconocida

con el Premio FETÉN 2022 al Mejor Espectáculo para la Primera Infancia.

■ **'Full house'**, de Eléctrico 28. Días 18 y 19 de marzo (ambas jornadas con sesión a las 9:45 y a las 11:45 horas). Dirigida a escolares de 6 a 12 años, ha logrado el Premio FETÉN 2023 al Mejor Espacio Sonoro.

■ **'La fábula de la ardilla'**, de La Baldufa. 22 y 23 de abril, dos funciones por jornada

(9:45 y 11:45 horas). Dirigido a escolares de 6 a 10 años, ha sido galardonada con el Premio FETÉN 2022 a la Mejor Producción y Mejor Espacio Escénico.

■ **'Soy una nuez'**, de Zum-Zum Teatre. Días 6 y 7 de mayo (ambas jornadas con sesión a las 9:45 y a las 11:45 horas). Dirigido a escolares de 8 a 12 años, la obra ha sido Premio FETÉN 2021 a la Mejor Dirección y Mejor Interpretación Coral.

